

Guardia de Epifanio Gómez-Lobo.

Domingo 06 de septiembre de 2015, a las 12:00 horas.

01. Pasó el asociado 126 a preguntar sobre los accesos de coches en las viviendas.

También comentó el bloqueo de Masías por la vuelta ciclista que parte el barrio por la mitad. Este hecho se repite año tras año.

En conversación con la policía, esta no tenía conocimiento del corte de acceso a Benageber. Era imposible acceder. La policía no tenía conocimiento exacto de los cortes de calles.

Le autorizan a mover una valla.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.